

# Humanis, Cara Polsek Gambiran Gelar Operasi Yustisi Peningkatan Disiplin Prokes Terhadap Pengguna Jalan

Hariyono - [BANYUWANGI.INDONESIASATU.CO.ID](http://BANYUWANGI.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 24, 2021 - 12:48



*Anggota Polsek Gambiran memakaikan masker ke pengguna jalan yang kedatangan tidak memakai masker saat terjaring operasi yustisi peningkatan disiplin protokol kesehatan*

Banyuwangi - Upaya mewujudkan Kabupaten Banyuwangi segera terbebas dari belenggu pandemi Covid-19 terus dilakukan oleh semua institusi. Selain

percepatan vaksinasi yang gencar dilakukan para Tenaga Kesehatan (Nakes) dengan cara jemput bola, operasi yustisi peningkatan disiplin dan penegakan Protokol Kesehatan (Prokes) bagi pengguna jalan juga terus digelar oleh aparat kepolisian.



Seperti giat yang dilakukan jajaran Polsek Gambiran hari ini, Rabu 24 November 2021. Dipimpin langsung Kapolsek AKP Setyo Widodo, sembilan orang personil langsung turun ke jalan guna menggelar operasi yustisi terhadap pengguna jalan yang tidak memakai masker. Operasi yang dimulai sekitar pukul 08.15 WIB setelah selesai giat apel pagi tersebut berjalan penuh humanis.

"Operasi yustisi kali dengan sasaran masyarakat pengguna jalan yang tidak memakai masker. Kali ini kita menggunakan cara yang paling humanis saat menangani pengguna jalan yang kedapatan tidak memakai masker. Yaitu dengan cara memakaikan masker sambil memberikan teguran dengan logat bahasa yang lemah lembut. Mungkin dengan cara seperti ini, masyarakat yang terjaring merasa segan," ucap Setyo.



Setyo juga menambahkan, dirinya bersama anggota Polsek Gambiran tidak akan bosan menggelar operasi serupa supaya pandemi Covid-19 ini segera berakhir. Menurutnya, memberikan edukasi ke masyarakat akan pentingnya meningkatkan disiplin prokes merupakan faktor penunjang dalam upaya keluar dari masa pandemi.

"Selain memakaikan masker dan memberi teguran secara lisan, kita juga akan memberikan teguran secara tertulis apabila ada pengguna jalan yang kedapatan tidak menggunakan masker lagi. Kasihan petugas kesehatan yang saat ini banting tulang melakukan vaksinasi door to door ke rumah-rumah warga, sedangkan masyarakat yang beraktivitas di luar rumah tidak disiplin memakai masker. Akhirnya kan sia-sia jerih payah para nakes tersebut," pungkasnya.



Operasi yustisi dalam rangka peningkatan disiplin protokol kesehatan dalam rangka pencegahan serta pengendalian Covid-19 yang digelar oleh Polsek Gambiran kali ini berjalan dengan tertib dan lancar. (Hariyono)